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平成３１年第６回南魚沼市教育委員会 会議録         公開 

 

１ 日時場所  令和元年６月２６日（水）９時３０分開会 

南魚沼市役所２Ｆ 大会議室 

２ 出席者 

委 員： 南雲権治教育長、西野仁委員、角谷正雄委員、川島亜紀子委員、須藤文子委員 

事務局： 平賀教育部長、山崎学校教育課長、滝沢社会教育課長、西潟生涯スポーツ課長、阿

部子ども・若者育成支援センター長、山崎図書センター長、笛木管理指導主事、田

中管理指導主事、倉上指導主事、種村教育相談指導主事、久川嘱託指導主事、佐藤

学校庶務主幹、貝瀬施設主幹、学校庶務班青木 

３ 議 題 

日程第１ 会議録署名委員の指名について 

       西野仁委員、川島亜紀子委員 

日程第２ 教育長及び事務局諸報告 

（教 育 長） 日程第２の前に大きな案件について報告。 

（教 育 長） 暑い時期が続いている。エアコンの設置の状況はどうか。また、エアコン 

運転の目安を校長会で示した内容を説明してください。 

（施設主幹） 使用の目安は 28度で運転とする。現地のエアコン設置は終わっているが、工事数 

が多いため１日１校程度で検査を行っている。現在、全体の約 2/3の検査が完了して 

いる。臨機応変の運転は可能だが検査は必要。 

（教 育 長） 夏に備え万全の体制をとりたい。 

（教 育 長） 日程 2ページ、教育長及び事務局諸報告のとおり。 

（スポーツ課長） 7/11.12、高校野球新潟県予選の 2 回戦 4 試合が大原運動公園の野球場で開催され

ることになった。 

（学校教育課長） 7/25校長会にて、エアコンの運行基準について市庁舎と同じ気温 28度以上、湿度 

70％以上で運転と説明。 

（教 育 長） 日程 3ページ、教育長及び事務局諸報告のとおり。 

日程第３ 管理指導主事等からの報告 

（笛木管理） 小学校関係、報告が必要な大きな事故等は発生していない。 

（倉上主事） 来年度１年生に就学相談を進めている。各小学校、各保育園、保健師、インクルー

シブで連携を取りながら、一人一人に応じた支援を進めていきたい。 

（種村主事） 6月初めにすべての学校の訪問が終わった。倉上主事、齋木指導主事にも同行して 

いただいた。多くの課題を抱える中、校長先生自ら面談をし、ケース会議を進めたり 

と、学校体制が良く整ってきていると実感した。まもなく１学期が終わるが、今年度 

ＳＳＷの配置日数が増えている。重大事案についてもＳＳＷが対応した。また、齋木

指導主事が子若の課題について整理をし、体制の強化を図ろうとしている。 

（久川主事） 日程 4ページ、令和元年度ＮＲＴの結果速報について資料説明。 

（教 育 長） ここで次回７月と８月の日程を決めたい。 

       第７回は 7/23（火）9：00から本庁舎 
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第８回は 8/29（木）9：00から市民会館 とする。 

日程第４ 第２５号議案 南魚沼市屋外体育施設条例施行規則等の一部を改正する規則の制定

について 

（スポーツ課長） 日程 15ページ、屋外体育施設条例施行規則等の一部を改正する規則の制定につい 

て資料説明。南魚沼市体育協会総会において、組織の名称を南魚沼市スポーツ協会に 

変更することについて承認されたことから、18件の施工規則を一括して一部改正する 

もの。異議なし。 

日程第５ 第２６号議案 南魚沼市学齢児童生徒就学援助申請保護者の認定について 

（庶務主幹） 日程別紙、学齢児童生徒就学援助申請保護者の認定について資料説明。異議なし。 

日程第６ その他 

（１）子ども・若者育成支援センターの相談等状況について（５月分） 

（センター長） 日程 29ページ、5月分相談等状況について資料説明。異議なし。 

（２）その他 

（学教課長） 北辰小ＰＴＡが今年度のプール開放をやめたとの連絡があった。実施について保護 

者にアンケートを実施した。2/3が実施しない、1/3が実施したいとの回答だった。 

次年度以降については、1/3の実施希望者がある事をふまえながら判断すると思われ 

る。 

（教 育 長） 小学校親善水泳大会の開催についても、今年度をもって中止する方向で行きたいと 

の振興会の方針が出された。 

（川島委員） 陸上やスキーの親善大会はどのうような報告があるのか。 

（教 育 長） 引き続き開催で検討していくようだが決定にはなっていない。 

（角谷委員） 多忙化解消からの話なのか、教育上効果がないのか、具体的な理由はあるのか。 

（教 育 長） 多忙化という事よりも、学校としては広くその子の得意性、不得意性に対応してい 

きたい。特に水泳についてはスイミングクラブ等もある。あえて大会を開催しない方 

が、より多くの子どもたちに支援できるのではないかという理由からである。 

（川島委員） プール開放がなくなったのは北辰小だけか。 

（学教課長） 北辰小だけ。 

（笛木管理） 去年の異常な暑さの中、午後の一番暑い時間に子どもたちが自分の足で通う。あま 

りの暑さに北辰小では、プール開放を何回か取りやめた。そのことから開放すること 

によって別なリスクがあるのではないか、との意見からＰＴＡでは議論を重ねてきた。 

最終的には全員からアンケートを取り、ＰＴＡ執行部で結論に至ったと聞いている。 

（教 育 長） プール開放の運営は保護者主体であり、教育委員会からは何も言えない。状況を見 

ている。 

１１時５０分閉議閉会 


